





Peperangan di Tiongkok

Kemenangan hampa bagi Nasionalis

NANKING, Agustus.

Panglima2 Nasionalis Tiongkok beroleh apa yang mereka harap2kan selama itu — perang posisi setjara terbesar dengan Komunis di Tiongkok Tengah...

Empat pekan yang lalu, sewaktu Komunis, Djenderal Chen Yi merampas Kaifeng, ibu kota propinsi Honan...

Pasukan2 Nasionalis Yangtse men- straf dan membom garis2 Merah yang mengepung itu...

Serdadu Merah dari Chen Yi yang berjumlah 100.000 orang diaturnja disepanjang rel kereta api kira-kira 35 mil panjangnja dekat ke Lung-hai...

Pasukan2 Nasionalis yang hampir serupa kuatnja bergerak dari timur dan dari barat dibawah pimpinan kepala staf dari Chiang jaitu Djenderal Ku Chu-tung...

TAKUT BAJANGAN

Meibourne, 12-8

Richard Casey, pemimpin dari partai liberal di Australia, dan bekas gubnor dari Bengal...

Rakjat yang berdjuta2 di Asia dan India, dengan taraf penghidupanja yang rendah, dan penduduknja yg berlebihan serta penghormatan yang semakin berkurang terhadap orang putih...

Djika kita tidak ambil tindakan yang tegas dengan segera, maka kita tidak akan dapat pertahan kan negeri ini

Indonesia Muda menghadapi kewadjiban Besar

Tjita tjita kesatuan, kalau hendak kuat

Oleh: MR. SUTAN TAK DIR ALISJAHBANA

Dalam waktu pihak Republik Belanda amat gembira didirikan negara-negara baru...

telah melepaskan tjita-tjita negara Belanda amat gembira didirikan negara-negara baru...

Rentetan kedjadian yang tidak menggehirkan dalam tahun ini, yg tidak pula disertai oleh penerangan yang mendalam...

Teristimewa kaum muda, yang telah sebanjak itu mengurbankan tenaga dan tenaga dalam waktu yang silam dan dimasa yang akan datang...

DARI RED:

Karangan ini kutipan dari majallah "Pudjangga Baru" dipimpin oleh Mr. Sutan Takdir Alisjahbana sendiri...

nilnja menghadapi pekerjaan yang mahaberas itu. Angkatan muda mesti dengan tjepat kembali menjusun barisan...

Ulang tahun Rep. Indonesia jang ketiga

Landjutan dari halaman 2)

ekonomi dari perdjandjian itu dengan segera.

Wasiat rupanja sudah memberi ingatkan kepada satu dari jang berbantah perihal pukulan2 rendah (jang melanggar peraturan boksen - Red "Wsp").

Dalam masa itu, diluar urusan KDB, pembentukan Negara Indonesia Serikat sebagai rekan (partner) setjara dengan Holland...

Dari nusantara Indonesia, pulau2 seberang demikian djuga dari jang dituntut Republik ditahun 1945 sebagai kekuasaannya...

Djauh dari "otonomes" dalam makna biasa, negara2 baru itu dan daerah2 memerintah sendiri itu, jang dipandang sebagai tjalon2 negara...

Dipanggil kemuktamar di Bandung dibulan Mei, wakil2 dari negara2 itu disuruh menjusun nas kah satu rantjangan buat Negara Serikat Indonesia...

undang2 dasarnya dan memperbit tjangkan perhubungannya dgn Holland dibawah rantjangan "Uni" atau perkongsian...

Kemudian wali2 negara dan perdana-menteri2nja mengambil inisiatif lalu mengadakan konperensi sendiri...

Rantjangan itu sudah dikirim ke Den Haag, dimana pemerintah mengatakan akan bersenang hati mempertimbangkannya...

Dalam pergolakan 3 tahun antara Republik dengan Nederland, sekalipun tak pernah ada pokok perbantahan jang bersahadja...

Ada komplisasi2 pasal perpejahan antara kanan dengan kiri di dalam Republik (kini jang kanan mengendalikan pemerintahan)

(Landjutan kehalaman 4)

diperoleh setjara tidak langsung dari Rantjangan Marshall. Ada pula kaum Republikan yg memandang gelap pada program Belanda...

Para peninjau netral tidak pertjaja jang nasib Republik bisa djadi begitu. Mereka mengkredit pembesar2 Belanda dengan pemandangan luas...

Para peninjau netral tidak pertjaja jang nasib Republik bisa djadi begitu. Mereka mengkredit pembesar2 Belanda dengan pemandangan luas...

Lang menjadi masalah ialah menjelaskan aliran itu dengan keperluan penting dari Nederland — memelihara kepentingan ekonominja di Hindia

17-8-1948

Genap 3 tahun Kemerdekaan Indonesia

Hari yang dimulihkan segenap bangsa Indonesia jang sadar dan insjaf.

Untuk memperingati HARI KEMERDEKAAN itu "BERITA FRONT NASIONAL" keluar dengan NOMOR KEMERDEKAAN.

Berisi sumbangan pemimpin-pemuka kebangsaan, seperti Adi Negoro, A. Mononutu, Madong Lbs, Pak Gondol, dll.

S e l e m b a r f 2 — (untuk darma bakti). Diharap Tjabang dan Ranting mengatur pesanan dari sekarang.

"BERITA FRONT NASIONAL"

RED-ADM. Dj. PERAK 20 Medan (alamat sementara).

TOKO KULIT TJOE LIAN TJONG

Luitenantweg No. 19

MEDAN.

Baru terima matjam KULIT WARNA dan RUPA2 BAHAN SEPATU. Selamanja ada sedia mendjual KULIT MUKA, KULIT ZOO...

Djuga sedia membeli : KULIT KERBO, LEMBU, KAMBING, baik jang KERING maupun BASAH.

Menunggu dengan hormat.

PASTI SEGERA TERBIT - SEDANG DITJETAJ / PERHATIAN ORANG SEDANG MEMUNTJAK!

TAHUKAH TUAN maksud kata-kata :

Fait accompli, minoriteit, objectief, waspada, tekad, darurad, majapada, kelana dan lain-lain kata2 baru dan kata2 asing jang menjelisip kedalam bahasa Indonesia?

BINGUNGKAH tuan membuatja tulisan ahli2 politik dan ahli2 kebudayaan kita, karena bertabur kata2 sulit? PESANLAH SEKARANG!

KAMUS KATA2 SULIT

Bahasa Indonesia Karangan : Madong Lubis

Jang berisi l.k. 5000 buah kata2 seperti itu, tebal l.k. 200 muka, kertas halus, dijilid dengan karton tebal. Kebingungan tuan tentu ber obat!

Harga a f 5-.-. Buat agen 25%.

Toko Buku Andalas

WILHELMINASTRAAT 103 MEDAN SUMATERA

BALAI PUSTAKA

KEMBALI MENGHIDANG KAN BUKU2 BUAT SAUDARA!

Segera akan terbit :

Suling, oleh : UTUY T. SONTANI.

Si Lembut Hati, oleh : F. DOSTOJEVSKY

(Terdjemahan M. RADJAB).

Hang Tuah (tjetakan kedua).

Dan lain2.

Untuk menjdaga mengantuk minumlah kopi TJAP



GADJAH

Bubuk kopi jang terkenal BAIK, BERSIH, WANGI, LAZAT dan terbikin dari kopi Arabica tulen.

Bisa dapat dimana mana kedai sampah atau Provisien & Drinken.

Tempat pendjualan : CENTRALE PASSER Loods 2. Pabrik : Colombostraat No. 7.

Kantoor : K I A N S E N G, Importers & Exporters. CENTRALE PASSER P 162 — TELEF. 1718 — MEDAN.

Pemberi Tahunan

SEKOLAH MENENGAH ATAS DARURAT

Murid2 dan tjalon2 murid diminta hadir ditempat perguruan jang lama di Dj. Mahar pada tanggal 16 Agustus j.a.d. pk. 2 (W.S.). Murid2 baru, djuga untuk Kelas Ulangan S. M. P., masih diterima, tetapi tempat terbatas.

Direktur S. M. A. D. Is. Daulay.

Baru Buka... CAFE

BENGAWAN SOLO

Luitenantweg 32 — MEDAN.

Salah satu tempat untuk saudara2 singgah! Djuga menerima pesanan dan lain2.

HARGA SERUPA DILUAR. Tempat indah, bersih dan netjis. Silakanlah mampir.

Menunggu dengan hormat.

Repolusi jang tenteram

Pemberontak jang meghilang di Peru

WASHINGTON, Agustus.

Satu repolusi telah kedjadian di Peru.

Letnan-kolonel Alfonso Llosa, komandan dari Tentera Peru diatas gunung Andes dekat peringgan dengan Bolivia, menjerukan pemberontak terhadap Presiden Bustamante, sesudah ia lebih dulu meminjam 100.000 sole dari sebuah bank.

Tiga hari kemudian ia menjudahi repolusi itu setjara tenteram.

Selagi tentera Pemerintah mendekati garnizonnja — tetapi sebelum setitik darah mengotjor — dia beserta 7 orang opsir2nja menjeberangi watas ke Bolivia.

Dengan belandja 5.000 sole repolusi itu tidak meruginja sebagai demonstrasi ketanggahan dari Prs. Bustamante.

Dalam pembukaan kartu dengan Llosa, njatalah Tentera masih berpi-

hak kepada Pres. Bustamante. Dalam beberapa djam sesudah Llosa me njerukan repolusi semua komandan2 garnizon bersumpah setia kepada Bustamante.

Kabar2 selentingan jang mengatakan Djenderal Manuel Odría dan lain2 bekas anggota kabinet mungkin menjebelahi pemberotak rupanja tidak betul.

Lagipun sebelum repolusi padam, surat kabar partai Aprista "La Tribuna" mengumumkan jang Apra djuga "seluruhnja dipihak Pemerintah".

Sebagai menundukkan jang ia be nar2 ambil djalan sama-tengah, dan supaya djelas bahwa ia akan bertindak keras baik pada pihak kanan maupun pada pihak kiri, sedikit sesudah habis repolusi, pegawai polisinja 4 menangkap 15 orang, diantaranya 4 orang dari staf "La Tribuna" ditুদ্ধံ့ dan memulai keributan dalam mengambill tjatu makanan dipekan Peru.

